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この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉
　12：00	 １．点　鐘 ……〈会　長〉

	 ２．開会宣言

	 ３．国歌斉唱

	 ４．ロータリーソング斉唱……奉仕の理想

	 ５．ゲスト紹介

	 ６．会長挨拶並びに会長報告

	 ７．幹事報告

	 ８．出席報告

	 ９．委員会報告

	 10．ニコニコボックス報告

	 11．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（４／10）……

	 　　卓話「長唄の魅力」

	 　　講師　長唄	唄方　杵屋　六春	様

（紹介者　加藤大志朗	会員）

	 　（４／17）……

	 　　卓話

	 　　講師　アイシンバスケ「シーホース三河」	様

（紹介者　新海　伸二	会員）

	 12．点　鐘……〈会　長〉

　12：20	 13．閉会宣言

２．懇親会………〈親睦活動委員会〉
　12：20 ～ 13：50

	 昼食・桜鑑賞・アトラクション

	 ※懇親会後、バスへご移動をお願い致します。

出 席

会員総数　93名　　出席免除　24名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　73名

欠　席　30名　　出席率　58.90％

前々回（３／13）の修正出席率 100％

ゲ ス ト

青少年交換学生　シェビラード・ランズ・レネー さん

会 長 あ い さ つ

“銭湯で上野の花のうわさかな”
加藤　哲也

　桜という花はとにかく花の名前を

いわなくても“花が咲いた”と言う

だけで“桜”と誰もがわかる。これ

はつまり桜という花の“徳”なんで

しょうか。なぜそんなに花の代表と

して人気があるのか。それは何と

いってもこの咲く時期がいいですね。

　寒いなと思っているところ段々と陽気になり、ぽかっ

としたときパッとあたりを明るくするように花が咲く。

暖かい時期にパーッと咲いて、パッと散る。数日の命で

ある“桜七日”という。これが長い間いつまでも夏過ぎ

て秋まで咲いていたらどうします？人はそれほど喜ばな

いですね！

　短いのがいいです。短かさ故に人の気を引くものであ

ります。一時に多勢の人が出向きます。今日も多くの人
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出で、あちこち大にぎわいです。すごい人でごったがえ

しています。飲んで食べて歌って踊って、大変面白いよ

うです。

　その点梅は女性的で柔らかく、弱々しく風流で、色気

もあり美しい…が、桜に負けるのはその咲く時期にある

ようです。やはり寒い時期ですので人気薄ですね。

　さて、本日も多くの皆さんにご参加頂き、誠にありが

とうございます。これからは、“花より団子”といきましょ

うか。どうか時間の許す限り、松楓閣の桜と宴をご堪能

下さいませ。桜だけに“謳歌（桜花）”して下さい。
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第 1 0回理事会

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　議　　題

１．４・５月のプログラム（案）について

	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈プログラム委員長〉

２．小堤西池のカキツバタ群落見学について

	 	 〈環境保全小委員長〉

３．カキツバタ支援金について

	 	 〈環境保全小委員長〉

４．軽音楽を楽しむ夕食例会について	

	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈プログラム委員長〉

５．FC刈谷協賛について

	 〈社会奉仕委員長〉

６．その他

Ⅲ　会場監督の所見


